

UNIVERSITY OF MICHIGAN

THE MEDICAL SCHOOL
ANN ARBOR

PHARMACOLOGY

Ann Arbor, 28 de Septiembre de 1953

Sr. Dr.
Ignacio González G.
Universidad de Concepción.
Concepción

Estimado Doctor,

acabo de recibir el cúmulo de noticias que trae su carta y me apres-
to a contestarla con el objeto principal de ponerme a sus órdenes para lo que le
fuere necesario en este país ya que la Maruja se vuelve al lado de los niños para
pasar con ellos la Pascua y el cumpleaños del mayor. Tenemos fijado como fecha de
partida el día 6 de Noviembre y Maruja está a disposición de Uds para lo que se
les ofrezca llevar a Concepción.

Pasando a contestar algunas partes de su carta, me parece excelente
la idea de valirme de la "buena barra" del Patrón para que él converse personal-
mente con los Drs. Elackerby o Horning, cuando ellos vengán de visita a Ann Arbor
y les solicite material para el Laboratorio.

Por lo que se refiere al préstamo de películas por la A.M.A. no voy
a tener ninguna dificultad ya que el Dr. Seevers me prometió su ayuda. Creo que de
esta manera nos será fácil conseguir también la película sobre Adicción y si la
encuentran buena podemos conseguir después una copia como me prometió el Dr. Irwin.

Aunque parece raro, me agradó sobremanera que Ud no se presente al
Cargo para Jefe Zonal ya que según me parece lo vamos a tener en la Universidad
con un sentido más de propiedad o de exclusividad sobre Ud. que es lógicamente
un gran honor para nosotros.

Es mi mayor deseo que tenga todo el éxito que Ud. espera el nuevo
plan de estudios para la escuela de Medicina. ~~2~~

Por estos lados no hay muchas novedades; terminado el verano se ha puesto fin al trabajo lento en el Laboratorio matizado de party al aire libre y de invitaciones semanales y rotativas de la gente del Laboratorio. A la primera señal de Clases todo se ha transformado como por encanto y hasta parece que los gringos recuperaron su tono preocupado, que estarán obligados a mantener invariable hasta Pascua, donde tendremos una semana de completo descanso. El Patrón SeEVERS está casi siempre en Washington preocupado por eliminar la Morfina de la terapéutica diaria y el resto del personal trabaja a todo motor como bajo la vigilancia continua del amo.

Al inscribirme este semestre tuve la grata noticia que debido a mi ignorancia en el reglamento, me había pasado como en el doble de las horas que necesitaba para el Master; no obstante el Patrón me volvió a llenar el horario con la disculpa que puedo hacer valer estos créditos cuando vuelva a recibir el Doctorado. Hasta a veces vislumbran la posibilidad que me quede con ellos. Se nota que no conocen a Chile y que ignoran el cariño que nosotros sentimos por nuestra Universidad y nuestras instituciones.

A parte de los cursos tengo que trabajar en la memoria. En esto escogí un tema que me agrada mucho por nuestras posibilidades futuras. Como Ud sabe estoy trabajando en shock y durante el meeting en New Haven tuve oportunidad de conocer al Dr. Rosenthal que está trabajando desde hace años en shock por quemaduras, en el departamento de salud pública de Washington. Me contó esa noche que había él tenido mucho deseo de equipar un departamento para el estudio de shock en Chile; pero que nuestro delegado médico ante las Naciones Unidas, le había manifestado que este no era un problema de interés para nosotros. Se nota que había visitado escasamente un Hospital nuestro digno Colega cuyo nombre no pude conocer. El Dr Rosenthal y Sra me invitaron a Washington y pienso obtener algunas ventajas de esta visita. Espero de su parte algunas sugerencias al respecto.

En Febrero pienso terminar la memoria y ya en Marzo es mi idea comenzar en forma intensiva y durante dos meses el estudio de electrolitos en el hospital. La teoría tengo que aprenderla necesariamente para el estudio del shock.

Por lo que se refiere a Terapéutica al fin llegó el personaje que el Dr SeEVERS

había mandado a estudiar relación Farmacología-Clinica a Inglaterra. Yo voy a comenzar desde mañana como primer ayudante de esta cátedra. Hemos estado conversando durante la última semana y me parece que me va a facilitar todos los datos obtenidos en Oxford al respecto. Parece que es poco lo que voy a adelantar en este campo, despues de haber trabajado con Chenoweth y Nickerson que son maravillosos como maestros. Por suerte, son solamente tres horas a la semana y durante las primeras horas de la mañana, así que no modifican mi plan de trabajo.

De Chile nos llegan a través de diferentes fuentes, las noticias cada vez más alarmantes referentes al costo de la vida y a las actuaciones del equipo dirigente. Se parece a la fábula de Giusti, sobre los sapitos que pedían un nuevo rey y que recibieron algo peor de lo que ya tenían. Desde aquí y a través de las revistas que me envía Caffita, sin tener que sufrir el costo alarmante de la vida, todo se ve con un humorismo que nos hace reir bastante. Si Ud viera, cómo es de agradable leer en Ann Arbor algunas declaraciones del Senador Sr. Bellolio, que todos conocemos y que pretende salvar al país con actitudes mesiánicas. Es de esperar de que no confunda a Chile con alguno de sus pacientes porque si no desaparecemos irremediamente del orbe sin necesidad de recurrir a bombas de H o cosas ~~me~~ parecidas.-

Bien Doctor, estamos a sus órdenes para lo que a Ud se le ofrezca. Haga llegar a su Señora y Familia los saludos de Maruja y míos.

Saluda respetuosamente a Ud.

Ennio Vivaldi.

